

Medienkommentar – Bern, 20. Juni 2024

Neuer Krankenversicherungsverband als Chance

Die Mitteilung der Gründung des neuen Branchenverbands der Krankenversicherer hat die FMH überrascht. Die FMH sieht darin eine Chance, gemeinsam mit einem neuen Partner und damit der geeinten Stimme der Krankenversicherer konstruktive Lösungen zu finden. Insbesondere im zerstrittenen Bereich der Tarife könnte ein unbelasteter Neustart ein grosser Vorteil sein. Die FMH wird mit dem neuen Verband zusammenarbeiten, um das gemeinsame Ziel zu erreichen: eine allgemein zugängliche, effiziente und qualitativ hochstehende Gesundheitsversorgung, die sich auf den Nutzen der Patientinnen und Patienten fokussiert.

Auskunft

FMH, Abteilung Kommunikation, Tel. 031 359 11 50, kommunikation@fmh.ch

Die FMH vertritt als Berufsverband der Schweizer Ärztinnen und Ärzte über 45'000 Mitglieder und als Dachverband rund 90 Ärzteorganisationen. Sie setzt sich für eine allgemein zugängliche, effiziente und qualitativ hochstehenden Gesundheitsversorgung ein, die attraktive Arbeitsbedingungen bietet und den Nutzen für die Patientinnen und Patienten sowie die Bevölkerung in den Vordergrund stellt.